



Nos 5èmes donnent de la voix pour le PB 86

publié le 14/10/2024

Sortie au Poitiers Basket 86 : Une Soirée Inoubliable pour les Élèves de 5e !

Le vendredi 11 octobre restera gravé dans les mémoires des élèves de 5e du collège qui ont eu la chance de vivre une soirée exceptionnelle au Poitiers Basket 86. Accompagnés de Mr Cubeau & Mr Serreau (professeurs d'EPS) ainsi que de Mme Tabuteau (principale), Mme Poussy (CPE) & Mme Fauvel (secrétaire), nos collégiens ont assisté, dans une ambiance de folie, à un match palpitant qui s'est conclu par une large victoire de l'équipe locale.

Immersion totale dans l'univers du basket professionnel dans une ambiance de Feu

Dès leur arrivée, les élèves ont été plongés dans l'effervescence de la rencontre. Grâce à une organisation inédite, ils ont pu bénéficier d'un accès en avant-première pour assister à l'échauffement des joueurs du PB86. Voir les joueurs de si près, en pleine préparation du match, a été un moment fort pour nos élèves qui s'est vu ponctué par un échange enthousiasmant avec le coach de l'équipe & l'arrivée en fanfare de la mascotte Dédé. Durant toute la soirée, les élèves ont été pris dans l'ambiance survoltée de la salle, soutenant sans relâche l'équipe de Poitiers. Les chants, les encouragements et les moments d'euphorie collective ont ainsi rythmé le match, transformant cette sortie en une véritable fête sportive.

Rencontre avec les joueurs & Remerciements aux accompagnants et organisateurs

Cerise sur le gâteau, nos jeunes sportifs ont eu l'occasion de rencontrer plusieurs joueurs à la fin du match. Les basketteurs se sont montrés disponibles et ont partagé quelques instants privilégiés avec nos élèves, prenant le temps de répondre à leurs questions et de poser pour des photos souvenirs. Une expérience inoubliable pour nos jeunes, qui garderont longtemps en mémoire cette rencontre exceptionnelle.

Un grand merci à tous les accompagnants, et bien sûr, l'équipe d'organisation du Poitiers Basket 86 sans qui cette sortie n'aurait pas été possible. Leur dévouement a permis aux élèves de vivre un moment unique et enrichissant, à la fois sur le plan sportif mais aussi et surtout sur le plan humain. Cette soirée restera sans nul doute l'un des moments forts de l'année pour nos élèves de 5e, qui repartent avec des souvenirs plein la tête et, qui sait, peut-être quelques vocations de futurs champions !

Nous remercions également le PB 86 qui a mis nos élèves à l'honneur sur leur page Facebook en leur consacrant un petit article.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.